

LA BUGATTI CHIRON ÉLUE HYPERCAR DE- L'ANNÉE PAR LE MAGAZINE BRITANNIQUE EVO



Pour la 19e édition des « Car of the Year Awards » du magazine britannique evo, la Bugatti Chiron¹ a été élue hypercar de l'année (« Hypercar of the Year »). Pour expliquer son choix, le jury du célèbre magazine britannique a précisé :

« La Chiron s'affranchit des standards habituels auxquels se conforment les supercars ou hypercars courantes. Aucun mot ne peut suffire pour décrire pleinement ce que c'est que de disposer d'une puissance inimaginable, pouvant être entièrement mobilisée à la demande. La Chiron a changé complètement notre perception de la vitesse, mais aussi notre perception de ce qui est possible, de ce qui est raisonnable, de ce qui est accessoire ou simplement de ce qui n'est que pure folie. Elle offre une expérience de conduite qui dépasse l'entendement. »

Les récompenses « Car of the Year Awards » décernées par le magazine evo ont été attribuées pour la 19e fois en 2017. La catégorie « Hypercar of the Year » est nouvelle, elle a été créée spécialement pour la Chiron.

¹Chiron: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO₂ combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G